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區議會大會 

 關注海帆道往南昌公園天橋上及天橋底的聚賭情況 

 
背景： 
數月前，本辦事處收到市民投訴，指出海帆道嘉道理中學後，橫跨南昌公園的行人天橋上及天

橋底，有不少人士聚賭。聚賭位置是在擬興建動態公園的海帆道草地旁，該處行人罕至，絕大

部份行人均由行人天橋橫過南昌公園，故此令聚賭地帶自成一角。 
 
本辦事處多次向警方反映，而警方亦有採取行動，亦曾拘捕及成功檢控聚賭人士，但不久該處

聚賭的情況，又再次死灰復燃。 
 
涂謹申議員欲詢問以下事項： 
1. 警方在近半年，採取了多少次行動，拘捕及成功檢控在該處聚賭人士的數字為何？ 
2. 該聚賭檔位有無黑社會背景？ 
3. 現時警方每日巡邏該處多少次，巡邏方法是固定時間？抑或是突擊巡邏？會否考慮加強突擊

巡邏次數？ 
4. 該處現時有無警察簽到簿？若無，會否考慮加設簽到簿？ 
5. 據觀察，聚賭人士多為中年人士及長者，現時民政事務局及社會福利署有無相關的服務提供

給聚賭人士？有無深究他們聚賭的原因？有無考慮另撥資源成立服務隊伍，透過外展工作隊

對聚賭人士提供輔導服務？ 
 
請警方、民政事務局及社會福利署派員在 2015 年 9 月 10 日的油尖旺區議會解答上述的問題。 
 

文件提呈 
文件呈上在 2015 年 9 月 10 日油尖旺區議會大會上討論，請警方、民政事務局及社會福利

署代表出席回應。(見附圖) 
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